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Un service de puissance 
 

 

 

Pour cette dernière partie : 

 

 
 Nous voici à la fin de ce parcours, je prie le Seigneur qu’au travers des ces mots, écrits et pensées, 

il fasse Son Œuvre en chacun de nous. Apaisant nos questions, Calmant nos doutes, Ranimant la 

flamme de son feu en nous.  

 

 
C’est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous le recevez, et il 

vous sera fait. (Marc 11 v24) 

 

 

 
« La foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Dieu »  (Romains 10 : 17). 

 

 

Sommaire : 

 

1) La nature de Dieu 

 

2) S’attendre à Sa nature ……... 

 

3) Une mesure de Sa nature……….. 

 

4) Synthèse  et remerciement. 

 

 

1) La Nature de Dieu ! 
 

Un adage dit : la nature de la création est à l’image de la nature de la source  

 

Par exemple : si une table est construite à partir d’un bois d’arbre qui a 1000 ans, sauf erreur de 

parcours (incendie par exemple), on peut espérer conserver la table 1000 ans. 

 

L’homme, création de la nature divine peut espérer, en Christ Jésus avoir la même longévité que Son 

créateur : la vie éternelle d’un Dieu éternel. 

Dans cette identité en Christ, régénérée par l’Esprit Saint, on peut espérer vivre des temps de même 

nature que Dieu, des temps surnaturels. 

 

Jacques 1 v16 à 18 Ne vous y trompez pas, mes frères bien-aimés: toute grâce excellente et tout don 

parfait descendent d'en haut, du Père des lumières, chez lequel il n'y a ni changement ni ombre de 

variation. Il nous a engendrés selon sa volonté, par la parole de vérité, afin que nous soyons en 

quelque sorte les prémices de ses créatures. 
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Voici un extrait de déclaration de Cindy Jacob pour l’année 2018 (extrait « liste d’élie ») 

 

UNE SAISON D'ÉVÉNEMENTS SOUDAINS ET D'ACCÉLARATION 

  
 

Dieu va nous surprendre avec des choses soudaines. Un 

jour par exemple tout sera terrible, et le lendemain, vous 

serez en état de choc de constater que tout le monde 

s'aime. Ce sera comme si rien de mal ne s'était jamais 

passé, et vous vous contenterez de regarder autour de 

vous et vous vous direz : « Hier nous nous détestions et 

aujourd'hui, c'est comme si rien de négatif ne s'était 

jamais produit. » Dieu peut faire ces choses.  

  

C'est soudainement que le salut est apparu sur terre à la 

naissance de Jésus. De même, Moïse est venu 

soudainement en tant que libérateur, après des années de captivité. Dieu a parlé soudainement après 

des centaines d'années de silence. Quelque chose va soudainement se produire dans votre vie. Cela 

devrait vous donner de l'espoir face à tous vos problèmes. 

 

 

Un autre mot que tous les membres de notre organisation ont reçu était ACCÉLÉRATION. Tout va 

soudain s'accélérer, vos finances, vos bénédictions et votre prospérité. Vous devez y croire. La parole 

n'apporte rien si elle n'est pas emprunte de foi. 

  

Vous devez croire que Dieu veut vous donner ces choses, qu'Il veut vous bénir. Vous êtes tenté de vous 

demander ce qui arrivera si vous croyez et que rien ne se produit. Si vous ne croyez pas, je peux vous 

assurer que rien n'arrivera. Chaque fois que Dieu dit : « Je vais faire ainsi », c'est une promesse 

puissante qui se multiplie. Croyons donc à une accélération soudaine pour que Dieu multiplie 

soudainement. 

  

Dieu va donner des opportunités de faire des affaires à beaucoup de gens. Peut-être que vous êtes 

dans une situation précaire en ce moment, que vous ne pouvez pas payer vos factures, mais Dieu va 

ouvrir une porte pour vous dans un domaine où vous excellez. Vous n'allez pas devoir travailler plus, 

mais plus intelligemment, et cela vous apportera les fonds dont vous avez besoin. 

  

Soudain, cette porte favorable va s'ouvrir pour vous, vous rendant votre honneur. Le déshonneur 

cèdera la place à l'honneur. Cela peut arriver ! Vous pouvez survivre à vos ennemis, vivre plus 

longtemps et faire mieux qu'eux. Gardez votre cœur dans la droiture, et un jour l'honneur remplacera 

le déshonneur. 

 

Selon une des lois de la physique la puissance est le produit d’une masse (de travail) par la vitesse 

d’exécution, c’est intéressant de voir qu’ une somme de travail accumulée ,délivrée à une petite vitesse 

est égale au peu que nous avons libéré avec grande vitesse , la vitesse de Dieu, c’est la même 

puissance. 

 

Nous devons donc nous attendre à  la puissance de Dieu en nous ou l’Esprit de Dieu en nous, par  Sa 

parole  qui fait un travail en profondeur et l’onction de Dieu sur nous qui donne de la vitesse par Ses 

dons. 
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2) S’attendre à Sa nature ! 
 

Pour que nos vies manifestent  les attributs de la nature de Dieu, nous devons réaliser que nous avons 

tous, à la suite de Christ, une onction  pour manifester le cœur de Dieu.  

 

Jean dit aux chrétiens : « Vous-mêmes vous avez reçu une  

Onction  de la part de celui qui est saint... » (1 Jean 2 v20) 

 

Et encore : « Pour vous l’onction que vous avez reçu de Lui 

demeure en vous...son onction vous enseigne toutes choses... » 

(1 Jean 2 : 27). 

 

Qu'est-ce que l'onction ? Onction, Esprit-Saint, puissance sont synonymes. Le verset 

ci-dessus dit que l'onction qui est en nous nous enseigne toutes choses. Jésus a dit que « le Saint- 

Esprit » nous enseignera toutes choses (Jean 14 : 26). 

 

Il nous est dit aussi dans Luc4 v14 que « Jésus retournera en Galilée avec la puissance de 

l’Esprit » l’Esprit-Saint est synonyme de puissance. 

 

Selon les temps, les lieux les circonstances, L’onction de l’Esprit Saint est donnée par le Seigneur 

avec une mesure plus ou moins grande.  

 

Jean 3 v34 «  car celui que Dieu a envoyé dit les paroles de Dieu, parce que Dieu ne lui donne pas 

l’Esprit avec mesure ».  

Il nous est parlé de Christ Jésus qui a reçu une pleine mesure de L’Esprit de Dieu. 

 

Notre vie en Christ est un tout, la Nature de Dieu est un tout. Si nous montons dans la mesure de sa 

nature nous montons dans la capacité de son onction. De la même façon, il nous faut d’abord 

rechercher la communion avec le Dieu de la parole, il nous faut aussi premièrement chercher la 

relation avec le Dieu de l’onction. 

 

C’est lui qui transforme nos vies, nos caractères, nos colères, nos prises de positions fermes, nos 

cœurs endurcis, nos idées toutes faites et nos idées bien arrêtées, les lieux de nos âmes non guéris, les 

non pardon. En écrivant ce cours je reçois ces diverses attitudes qui peuvent bloquer la manifestation 

de la bienveillance de Dieu. 

 

 

3) Une mesure de Sa nature ! 
 

Gen 2 v7  « L’Eternel Dieu forma l’homme de la poussière de la terre, il souffla dans ses narines un 

souffle de vie et l’homme devint un être vivant ». 

 

Des le commencement de la vie, il y a un dépôt de la nature divine dans la nature humaine. 

 

A la suite de Christ et par l’action du Saint Esprit, nous donne la possibilité de pouvoir manifester le 

miracle ou les prodiges de Dieu. 

 

Il nous faut travailler à développer cette onction, pour nous rendre capable d'accomplir les tâches 

qu'Il nous a confiées. 



     EEG                                                                                           2018 /01-D                                                                                                                                                        
 

  
 
 

4 
 

Dieu agit avec ce que nous sommes, avec ce que nous lui offrons. Il nous laisse libre de nos choix. Il 

nous laisse libre de notre soif. Si nous avons soif de plus, alors il déploiera Sa faveur dans nos vies 

pour étancher cette soif.  

 

Parler de la nature de Dieu ou s’attendre à la Nature de Dieu dans nos vies, c’est aussi s’attendre au 

surnaturel de Dieu qui s’incarne sur terre. 

 

Dieu, en effet, honore ceux qui sont fidèles dans les choses simples pour leur confier des choses plus 

grandes ou plus visibles. 

 

Pour pouvoir être utilisés dans la puissance de l'Esprit il nous faut, évidemment, être ouverts aux 

manifestations de cette puissance. Cela parait évident,  Or, ce qui nous semble évident ne l'est plus 

souvent face à la réalité de ces manifestations. Et cela pour plusieurs raisons : 

 

- L'ignorance que l'on peut en avoir. 

- La crainte (la peur) face à un événement ou choses nouvelles qui peuvent créer une forme d’angoisse 

ou d’anxiété. 

- L'originalité et la diversité de ces manifestations : Jésus guérissait en utilisant parfois des choses 

comme de la boue, du crachat, etc. 

 

Il est donc important de voir de plus près dans la Bible en quoi consistent les manifestations de 

puissance du Saint-Esprit. 

Ce qui importe donc est de ne pas juger en fonction du fait que ce soit inhabituel ou non, mais que 

ce soit Biblique. 

 

Matt7 v16 « Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des figues 

sur des chardons? » 

 

Si une chose est Biblique mais complètement inhabituelle pour nous. Cela révèle le fait que nous ne 

vivions plus aujourd'hui ce qui se vivait à l'époque des disciples. 

 

L’Esprit de Dieu veut souffler une mesure plus forte, une mesure inhabituelle parce qu'il se dresse des 

hommes et des femmes qui Lui permettent de souffler en s'ouvrant à Lui. 

 

Une mesure inhabituelle entraine des manifestations inhabituelles. 

 

Esaïe30  v15Car ainsi a parlé le Seigneur, l'Eternel, le Saint d'Israël: C'est dans la tranquillité et le 

repos que sera votre salut, C'est dans le calme et la confiance que sera votre force……. 

 

Parler d’une mesure inhabituelle implique une modification de nos habitudes ! 
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4) Synthèse et remerciement ! 

 
En récapitulatif :  

La partie 1  nous a encouragé à voir la relation entre « puissance et évangile ». 

 

La partie 2 nous incite à réaliser la relation « Puissance et Vie personnelle » 

 
La partie 3 nous décrit  « la manière de libérer la puissance ». 

 
La partie 4     « s’attendre à la nature de Dieu aujourd’hui » 

 

 

 

 

 

 
 

- quelle(s) partie nous a particulièrement interpelé ?   

 

- est ce que je peux me reconnaitre au bénéfice de cette puissance ?   

 

- avons-nous un témoignage à la pensée ? 

 

- quel est notre prière, aujourd’hui,  sur ce sujet de la puissance de Dieu ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Remerciements : 

 

- D’abord à chacun d’entre nous qui avons fait ces 4 semaines, espérant dans la présence de Dieu 

d’avantage renforcée pour nous. 

 

- pour les ouvrages cités dans ce parcours :  

cours de Claude PAYAN sur le « ministère de puissance » et article paru dans la « liste d’Elie » 

 

 

 

Dieu voulant courant février, nous ferons une rencontre de partage, d’échange de ce parcours  

Et d’avoir la possibilité de prier les uns pour les autres afin de sceller ce que Dieu à donner.  


